

JWI

Kegiatan Sambang Silaturahmi oleh Bhabinkamtibmas Desa Gunungcupu Menjelang Pilkada Serentak*

Ciamis - CIAMIS.JWI.OR.ID

Sep 3, 2024 - 13:45



CIAMIS – Memastikan Keamanan di desa Biasanya Bhabinkamtibmas Desa Gunungcupu Anggota Polsek Cikoneng Polres Ciamis, Aiptu Asep Radiman, melaksanakan kegiatan sambang silaturahmi kamtibmas kepada warga Dusun

Lenggorsari RT 036 RW 013, Desa Gunungcupu, Kecamatan Sindangkasih, Kabupaten Ciamis. Dalam kegiatan ini, Aiptu Asep bertemu dengan warga setempat, Sdr. Arif Rahmat, untuk menjalin komunikasi yang lebih erat dan menggali informasi langsung dari masyarakat terkait situasi keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Selasa (3/9/2024) Dalam sambangnya, Aiptu Asep Radiman menyampaikan beberapa himbauan penting terkait kamtibmas, terutama menjelang Pilkada Serentak 2024. Aiptu Asep mengingatkan warga untuk selalu waspada dan berhati-hati terhadap berbagai bentuk kejahatan yang mungkin terjadi di sekitar mereka. Kewaspadaan ini penting untuk menjaga keamanan pribadi dan lingkungan. Ia juga menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing, terutama menjelang Pilkada. Dengan menjaga keamanan lingkungan, diharapkan suasana kondusif dapat terus terjaga, sehingga pelaksanaan Pilkada dapat berlangsung dengan aman dan damai. Aiptu Asep mengimbau warga untuk selalu berkoordinasi dan berkomunikasi dengan Bhabinkamtibmas atau Polsek Cikoneng terkait perkembangan kamtibmas. Hal ini penting agar informasi mengenai situasi keamanan dapat segera ditangani dan tidak berkembang menjadi masalah yang lebih besar. Kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cikoneng dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) dengan melakukan deteksi dini dan menggali informasi dari masyarakat. Kapolsek Cikoneng, AKP Husen Sujana, S.H., M.M., menyatakan bahwa kegiatan ini adalah salah satu bentuk pendekatan humanis yang dilakukan oleh kepolisian untuk membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat serta memastikan bahwa mereka merasa aman dan terlindungi. "Kami ingin memastikan bahwa masyarakat dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga kamtibmas, terutama di masa-masa menjelang Pilkada. Kehadiran kami di tengah-tengah masyarakat bukan hanya untuk memberikan himbauan, tetapi juga untuk mendengar langsung apa yang menjadi kekhawatiran mereka," ujar AKP Husen Sujana. Dengan adanya kegiatan sambang silaturahmi ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kamtibmas di lingkungan mereka dan bersinergi dengan aparat kepolisian untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif. Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,